



Wahrückblick SP Freienbach – SP Höfe

Freienbach, 25. März 2020

SP auch in der Höfe erfolgreich

Mit Peter Nötzli stellt die SP auch in Wollerau wieder einen Kantonsrat. Dies das erfreulichste Ergebnis der kantonalen Wahlen aus Höfner SP-Sicht. Dass SP-Fraktionspräsidentin Carmen Muffler, Pfäffikon, und Bezirksrat Guy Tomaschett, Freienbach, ihre Wiederwahl nach Schwyz schaffen würden, durfte nach dem sehr engagierten, profilierte Mitkandidierende aufweisenden und auf ein gutes Echo stossenden Wahlkampf erwartet werden. Gratulation den Gewählten und Dank allen treuen Höfner SP-Wählenden! Erfolglos blieben leider die SP-Anstrengungen in Feusisberg. Immerhin: Die SP hat mit Damian Stocker und Ursula Keller ermöglicht, dass sozial und ökologisch Stimmende in der Berggemeinde überhaupt eine Legislativ-Wahlmöglichkeit hatten.

Dass die SP für den Regierungsrat mit dem Küssnachter alt Bezirksammann Michael Fuchs einen zweiten Wahlgang erkämpft hat, darf angesichts der erdrückenden SVP/FDP/CVP-Übermacht ebenso als Erfolg gewertet werden. Die Schwyzer SP jedenfalls wird ihre Chance nutzen. Allerdings ist der Nachwahltermin vom 17. Mai nicht gesichert. Ebenso offen ist bei Versand dieser Mitteilung die Ansetzung der Gemeinderatswahlen. Hier wird die SP Freienbach mit ihrer Präsidentin Verena Vanomsen antreten. Sie hat bekanntlich nicht nur als ehemalige Kantonsrätin einen eindrücklichen Leistungsausweis vorzuweisen.

Sozialdemokratische Partei Höfe



wiedergewählt: SP-Fraktionspräsidentin Carmen Muffler, Pfäffikon und der Freienbacher Bezirksrat Guy Tomaschett